
福祉保健生活環境委員会会議記録

福祉保健生活環境委員長 原田 孝司

１ 日 時

平成２９年３月２９日（水） 午前１１時４８分から

午前１１時５８分まで

２ 場 所

第５委員会室

３ 出席した委員の氏名

原田孝司、衛藤博昭、土居昌弘、末宗秀雄、田中利明、後藤慎太郎、守永信幸、

荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員等の氏名

な し

６ 出席した執行部関係の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）原田孝司委員を委員長に互選した。

（２）衛藤博昭委員を副委員長に互選した。

（３）閉会中の継続調査について、所定の手続をとることとした。

（４）初委員会について、４月１９日（水）午後１時３０分から行うことに決定した。また、

県内所管事務調査の日程等について協議した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

議事課委員会班 主任 木付浩介

政策調査課調査広報班 主幹 飛河敦子



福祉保健生活環境委員会次第

日時：平成２９年３月２９日（水）本会議休憩中

場所：第５委員会室

１ 開 会

２ 委員長の互選

３ 副委員長の互選

４ 協議事項

（１）閉会中の継続調査について

（２）初委員会の日程及び県内所管事務調査について

（３）その他

５ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

〔事務局が、年長委員を紹介〕

荒金臨時委員長 それでは、委員会を開きま

す。年長であります私が委員長互選の職務を

行います。

これより、委員長の互選を行います。

お諮りいたします。

互選の方法については、指名推選により行

いたいと思いますが、これに御異議ございま

せんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

荒金臨時委員長 ありがとうございます。異

議がないということですので、よって互選の

方法は、指名推選によることと決定いたしま

した。

お諮りいたします。

指名の方法につきましては、私から指名す

ることにいたしたいと思います。

これに御異議ございませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

荒金臨時委員長 御異議なしと認めます。

よって、私から指名することに決定いたし

ました。

委員長に原田孝司委員を指名いたしたいと

思います。

これに御異議ございませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

荒金臨時委員長 御異議なしと認めます。

よって、原田孝司委員が委員長に選任され

ました。

委員長が決まりましたので、私はこれで交

代いたします。

御協力ありがとうございました。

〔委員長挨拶〕

原田委員長 ただいまから、副委員長の互選

を行います。

お諮りいたします。

互選の方法につきましては、指名推選によ

り行いたいと思いますが、これに御異議あり

ませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

原田委員長 御異議なしと認めます。

よって互選の方法は、指名推選によること

と決定いたしました。

お諮りいたします。

指名の方法につきましては、私から指名す

ることにしたいと思います。

これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

原田委員長 御異議なしと認めます。

よって、私から指名することに決定いたし

ました。

副委員長に衛藤博昭委員を指名いたします。

これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

原田委員長 御異議なしと認めます。

よって、衛藤博昭委員が副委員長に選任さ

れました。

副委員長より、御挨拶をお願いいたします。

〔副委員長挨拶〕

原田委員長 次に、閉会中の所管事務調査の

件について、お諮りいたします。

お手元に配付のとおり、各事項について閉

会中の継続調査をしたいと思いますが、これ

に御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

原田委員長 御異議がないので、所定の手続

をとることにいたします。

次に、初常任委員会及び県内所管事務調査

の日程について、事務局に一括して説明させ

ます。

〔事務局説明〕

原田委員長 まず、初委員会の日程について

ですが、事務局が事前に調整したとおり、４

月１９日、午後１時３０分から開催したいと

思いますが、よろしいでしょうか。

〔「はい」と言う者あり〕
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原田委員長 それでは、この日程でよろしく

お願いします。

次に、県内所管事務調査の日程及び調査場

所についてですが、いかがでしょうか。

〔協議〕

原田委員長 それでは、ただいま協議いたし

ましたことに基づき、正式な行程案を作成し、

初委員会でお示ししたいと思います。

調整が必要な場合は、私に御一任願います。

以上で予定されている案件は終わりました

が、ここで、佐伯市の発展のために新たな挑

戦をされる田中議長から一言いただきたいと

思います。

〔田中議長挨拶〕

原田委員長 ありがとうございました。

これをもって委員会を終わります。お疲れ

さまでした。


